

Walikota, Maurits Mantiri Sebut Perlindungan dan Pemenuhan HAM Pondasi Hidup Berbangsa dan Bernegara

Abdul Halik Harun - [BITUNG.INFORMAN.ID](https://bitung.informan.id)

Jul 31, 2024 - 01:26



Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri MM Sambutan pada pembukaan Festival HAM 2024 Bitung

BITUNG - Kota Bitung tuai Apresiasi Pemerintah Pusat, Pelaksanaan Festival HAM 2024 menjadi catatan baru di mana, setelah melalui evaluasi dan Pengkajian baik oleh INFID, Komnasham RI dan Kantor Staf Presiden sehingga

Bitung dijafilam Tuan rumah pelaksanaan Festival yang berlangsung sejak 19 hingga 31 Juli 2024.

Salah Satu kota pertama di Indonesia Timur menjadi Pelaksana Festival HAM Tahun 2024, tentu sangat membanggakan bagi Pemerintah kota Bitung khususnya.

Hal itu disampaikan Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri MM di malam pembukaan Festival bertempat di lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, Senin (29/07/2024)

Di momen yang berbahagia ini Maurits mengungkapkan rasa bahagia dan bangga karena di tahun Kesebelas pelaksanaannya, kota Bitung di percayakan sebagai Tuan rumah Festival HAM.

" Kota yang majemuk, dengan segala perbedaanya namun di balut dengan kerukunan dan toleransi yang menyatukan kami. Sehingga sampai dengan tahun 2024 ini kami boleh menerima penghargaan sebagai kota Peduli HAM tujuh kali secara berturut-turut sejak tahun 2017," tandas Walikota

Dilanjutkan Maurits, Kerjasama antar INFID, Komnasham dan Kantor Staf Presiden serta Pemerintah Daerah dalam hal ini Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara dan Pemerintah Kota Bitung menjadi wujud nyata dari komitmen bersama dalam memajukan Demokrasi, Penuhan HAM dan penguatan Partisipasi masyarakat dari tingkat daerah hingga tingkat Nasional.

" Atas nama Pemerintah dan masyarakat kota Bitung, kami ucapkan selamat datang di Kota Bitung yang kita cintai bersama ini." Tuturnya

Maurits juga menjelaskan bahwa Tujuan utama pelaksanaan Festival HAM 2024 ini, adalah untuk memberikan penghargaan terhadap upaya-upaya yang telah dilakukan dalam memenuhi segala aspek Hak Asasi Manusia yang mencakup hak sipil. Politik. Sosial dan Budaya.

Melalui Festival ini, dirinya menegaskan kembali pentingnya perlindungan dan pemenuhan HAM sebagai Pondasi dari kehidupan berbangsa dan bernegara yang adil dan sejahtera.

Dan Kerjasama yang telah terjalin dalam persiapan penyelenggaraan Festival HAM 2024 ini, menunjukkan komitmen kuat untuk terus memajukan Demokrasi dan pemenuhan Hak Asasi Manusia di Indonesia. Pun berharap kota Bitung dapat menjadi contoh nyata dalam memenuhi Aspek tersebut.

" Sebagai tuan rumah kami berkomitmen memberikan yang terbaik dalam pelaksanaan Festival ini serta memastikan bahwa setiap kegiatan berjalan lancar dan memberikan manfaat yang besar bagi seluruh peserta dan masyarakat." Tandasnya

Dirinya juga berharap melalui pelaksanaan kegiatan ini. Kita semua dapat saling bertukar pikiran, berbagi pengalaman dan menemukan solusi bersama dalam menghadapi berbagai tantangan terkait pemenuhan di Indonesia.

" Semoga Festival ini memberikan manfaat yang besar dan berdampak Positif

bagi kemajuan Demokrasi dan peningkatan kualitas hidup masyarakat."
Harapnya.

Dikesempatan itu pula. Maurits sampaikan Happy Birthday kepada Duta Besar Denmark untuk Indonesia, serta menyampaikan Selamat datang kepada para tamu undangan Happy Birthday to you Sir, dan kepada Seluruh tamu undangan

" Selamat Datang, dan Selamat menikmati kunjungan di kota Bitung Provinsi Sulawesi Utara, semoga langkah-langkah kita hari ini menjadi tonggak keberhasilan menuju masyarakat yang lebih berbudaya tinggi. Tuhan memberkati kita semua," Pungkasnya. (AH)